## **EL PRIMER DÍA, BOLETOS AGOTADOS**

## reventar el autocinema

MONTERO BECERRIL

inaugurado por el alcalde erto Hernández y la creadora proyecto, Edna Cristina lina Domínguez

oledad de Graciano Sánchez.Decenas de familias acudieron al primer día del autocine
en el Salón Chicago's, una opción para todos aquellos que
extrañan ir a ver una película en estos
tiempos de "nueva normalidad" por
coronavirus.

Los autocinemas al parecer han encontrado un nuevo momento para brillar, ya que ofrecen distanciamiento social, mínimo contacto personal, las personas en el auto como entorno seguro.

Al caer la tarde en el municipio, se pu-



rabajo por la pandemia presentan la idea al ayunento y además de acceder les dio facilidades



Gilberto Hernández Villafuerte alcalde de Soledad y Edna Cristina Medina, cabeza del proyecto Autocine, abrieron el evento e invitaron a esta nueva opción de entretenimiento JUANITA OLIVO

dieron observar autos que formaron fila, con sus ocupantes ávidos de disfrutar una de las pocas diversiones que permite la era del distanciamiento social: volver a disfrutar del cine en una gran pantalla.

El personal del evento uso cubrebocas, caretas y aplicaron gel antibacterial a los ocupantes, máximo cuatro personas por unidad.

Hubo reglas, no se estacionaron los

vehículos a menos de dos metros de otro, se debió ver la película desde adentro, y hubo venta de comida, cuyo personal también lo lievó hasta los ocupantes.

La proyección comenzó luego de que el alcalde, Gilberto Hernández Villafuerte junto a Edna Cristina Medina Domínguez, líder del proyecto del Autocinema, cortaron el listo inaugural.



Personal del evento con las medidas necesarias para la interacción segura

El munícipe invitó a toda la comunidad de Soledad, como de la ciudad capital a asistir a esta nueva opción de entretenimiento que espera, llegue para quedarse.

Por su parte, Medina Domínguez, quién ideó este proyecto junto con tres personas, comentó que presentaron este plan al Ayuntamiento de Soledad, y le dieron el visto bueno, "nos quedamos sin trabajo también por la pandemia y decidimos hacer eso, y agradecidos porque nos dio las facilidades, los invito a que disfruten esta experiencia", precisó.

La película que se proyectó fue loker; las entradas al autocine se agotaron y se espera que a partir de este jueves, se proyecten dos funciones.